

Cuba y Cabo Verde renuevan colaboración en la esfera de la salud



La Habana, 2 may (RHC) El ministro de Salud y Seguridad Social de Cabo Verde, Arlindo do Rosario, y su homólogo cubano, Roberto Morales Ojeda, rubricaron un nuevo acuerdo de colaboración bilateral, al concluir su visita oficial a la isla antillana y su participación en la III Convención “Cuba Salud 2018”.

El ministro caboverdiano también sostuvo un amplio intercambio que permitió el pase de revista al estado de las relaciones bilaterales y sus potencialidades de desarrollo, en particular en la formación de recursos humanos.

En un encuentro de trabajo sostenido con los directivos de la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos (CSMS-SA), examinó la posibilidad de retomar la formación de médicos caboverdianos en pregrado y especialistas a través de cursos de postgrado en Cuba.

También se analizó la participación de Cuba en el desarrollo del turismo de salud en Cabo Verde, por medio de una oferta integral para la exportación de servicios asociados a la salud.

Asimismo, el titular de salud caboverdiano cumplió un amplio programa de trabajo, que incluyó la visita a instituciones del Sistema Nacional de Salud cubano, además de centros de BioCubaFarma, como el Centro de Ingeniería Molecular y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, donde evaluó la posibilidad de la adquisición de medicamentos cubanos, como el Surfactante, Heberprot-P y vacunas contra el cáncer.
(Fuente:Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/161354-cuba-y-cabo-verde-renuevan-colaboracion-en-la-esfera-de-la-salud>



Radio Habana Cuba